

Viernes, 13 de diciembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡LA EDUCACIÓN ES EL ARMA MÁS PODEROSA, Y desde ahí también parte la seguridad! 👊👍

En rueda de prensa, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, mencionó: “Los terroristas hoy tienen su propia narcocultura, por eso nuestra identidad hoy debe estar más clara que nunca”. [Ver más](#)

Nota Referente: [visionariasec](#) [Ecuavisa](#) [ElUniverso](#) [radio_pichincha](#) [ultimahoraecua](#) [radiocentroec](#) [Radio SUCRE 700](#) [La Data](#) [Centro Digital](#) [KCH FM](#) [RADIO Ecuador221ec](#) [El Telégrafo](#) [La Posta](#) [BNPeriodismo](#) [Ecuadorinmediato](#) [El Comercio](#) [El Dato](#) [lahistoriaec](#)



@DefensaEc

¡APOSTAR POR LA EDUCACIÓN ES APOSTAR POR EL FUTURO! 🤝

➡️ El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, destacó en **#RuedaDePrensa**:

✅ El gobierno apuesta por la educación y realizarán la visita a uno de los colegios que están en manos de las Fuerzas Armadas, donde más de 23.000 estudiantes se forman, estamos aquí luchando por darles un futuro con oportunidades.

✅ En esta guerra tenemos dos opciones: o nos levantamos con fuerza o permitimos que los enemigos nos roben el futuro y esa no es opción. [Ver más](#)



@DefensaEc

La seguridad también empieza desde le educación. 🤝

Todos, desde nuestros diferentes frentes debemos aportar a construir un país donde la diversidad, el bienestar y la paz sean una prioridad para convivir mejor.

👉 [#UniandoFuerzas](#), seguiremos trabajando por días mejores. 🍀

[Ver más](#)



@DefensaEc

¡INTERVENCIÓN MILITAR APREHENDIÓ A DOS PRESUNTOS MIEMBROS DEL GDO “LATIN KING” EN DURÁN! 🤝

➡️ Las [@ffaecuador](#), aprehendieron a 2 ciudadanos presuntos miembros del GDO “Latin King”, quienes intentaron fugarse ante un control militar, durante la operación se logró la recuperación de un vehículo reportado como robado, también se decomisaron armas de fuego, municiones y dispositivos electrónicos.

[Ver más](#)



@DefensaEc

¡A TODOS NOS CONVIENE VIVIR EN PAZ, MENOS A LOS DELINCUENTES, ¡A LOS NARCOS Y A LOS TERRORISTAS! 🤝

Hemos empezado la lucha más frontal y valiente nunca antes vista en contra del mal, ya no hay vuelta atrás.

“Estamos de lado de ustedes, del lado de las familias... Y JUNTOS GANAREMOS”, Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional. [Ver más](#)

Viernes, 13 de diciembre de 2024

 <p>Ministros tienen diferentes posturas sobre la presentación de Mugre Sur</p>	<p>La presentación de Mugre Sur en el Quitofest continúa dando de qué hablar. La Hora</p> <p>En esta ocasión, Romina Muñoz, ministra de Cultura, y Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa, opinaron sobre lo ocurrido.</p> <p>El ministro de defensa, Gian Carlo Loffredo en rueda de prensa, mencionó que “Los terroristas hoy tienen su propia narcocultura, por eso nuestra identidad hoy debe estar más clara que nunca”. haciendo referencia a la presentación del grupo de rap Mugre Sur. Ver más</p>
 <p>LA EDUCACION ES EL ARMA MAS PODEROSA PARA EL FUTURO DE ECUADOR</p>	<p>@ladataec</p> <p>"La educación es el arma más poderosa para el futuro de Ecuador"</p> <p>Jean Carlo Loffredo destaca que el gobierno apuesta por la educación para brindar un futuro con oportunidades a más de 23.000 estudiantes en colegios gestionados por las Fuerzas Armadas.</p> <p>El Bloque de Seguridad está presente en El Oro con 2.500 militares y 50 vehículos tácticos, reforzando las operaciones de seguridad. Ver más</p>
	<p>Loffredo: ‘O nos levantamos con fuerza o permitimos que el enemigo nos robe el futuro’. Ecuadorevivo</p> <p>El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, destacó que la seguridad nacional debe comenzar con la educación. Señaló la importancia de mantener a los jóvenes en las aulas, lejos de las calles, para fortalecer el civismo y los valores patrióticos. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#Durán En una operación realizada en el sector el Recreo, Fuerzas Armadas del Ecuador identificaron un vehículo que intentó evadir el control militar, tras un registro se encontraron armas de fuego y municiones. Además, se aprehendió a dos ciudadanos presuntamente vinculados al Grupo Delictivo Organizado (GDO) “Latín King”. Evidencias encontradas:</p> <ul style="list-style-type: none"> • 01 revólver • 01 pistola • 12 municiones Cal. 9mm • 01 dispositivo electrónico inhibidor de señal • 01 vehículo robado Ver más <p>Nota Referente: periodicodeuna</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#Azúay Fuerzas Armadas del Ecuador realizando operaciones militares de vigilancia en el sector de en el cantón #CamiloPonceEnríquez, sector Shumiral, donde se identificaron actividades de minería ilegal.</p> <p>Durante el operativo, se procedió a la colocación de 7 sellos de prohibición de actividad minera en 7 retroexcavadoras, y a la destrucción de una bocamina Ver más</p>

Viernes, 13 de diciembre de 2024

**@FFAAECUADOR**

#Bolívar || Fuerzas Armadas del Ecuador en coordinación con miembros de Policía Nacional, llevaron una nueva intervención en el Centro de Privación de Libertad Bolívar N.º 1 ubicado en el cantón Guaranda. Durante esta operación, se realizó un exhaustivo registro del centro carcelario, en el marco del respeto a los derechos humanos de los PPL. [Ver más](#)

**@FFAAECUADOR**

#Pasaje | Fuerzas Armadas del Ecuador realizando operaciones militares de control, vigilancia y reconocimiento en el cantón Pasaje, realizaron una intervención en un club nocturno, encontrando un arma de fuego y municiones con un altar de la Santa Muerte como veneración.

👉 Reafirmamos nuestro compromiso con la seguridad y protección de la ciudadanía, trabajando incansablemente para mantener el orden y la paz en nuestra nación. [Ver más](#)

**@Ejército Ecuatoriano****En General Farfán se decomisan más de 6 mil galones de combustible**

#Sucumbíos | Efectivos del Batallón de Selva N.º 56 Tungurahua y del Grupo de Fuerzas Especiales N.º 53 Rayo ejecutaron operaciones militares en la parroquia General Farfán, cantón Lago Agrio, provincia de Sucumbíos, localizando un centro de acopio clandestino de combustible, luego de un registro minucioso se decomisaron 2 motos y un aproximado de 6.105 galones de combustible, además en el lugar se logró la aprehensión de 5 ciudadanos entre ellos 2 colombianos y 1 venezolano. [Ver más](#)

**Cae organización que llevó 7 toneladas de cocaína desde Ecuador a España en atún congelado. Primicias**

La Policía del Ecuador reportó la captura de ocho personas durante un operativo antinarcoóticos que se llevó a cabo en coordinación con las autoridades de España, uno de los países destino de la droga que sale de Ecuador. [Ver más](#)

Nota Referente: [Teleamazonas](#) [LaPosta](#)

**La directora de la cárcel de Napo No.1, Joselyn Carrera, renunció a su cargo. Ecuavisa**

Joselyn Carrera [renunció](#) de forma irrevocable hoy, jueves 12 de diciembre de 2024, a su cargo de directora del Centro de Privación de Libertad Napo No. 1. Lo hizo con efecto inmediato debido a motivos personales que requieren su atención y compromiso. [Ver más](#)

Coyuntura

**La fiscal Diana Salazar entre los 100 más influyentes de Time: 'tiene uno de los trabajos más duros y peligrosos'. Vistazo**

La fiscal general del Estado, Diana Salazar, está en la lista de las cien personas más influyentes del mundo en 2024 de la revista Time, junto al presidente de Argentina, Javier Milei, la ministra brasileña Marina Silva y la futbolista española Jenni Hermoso. [Ver más](#)

Viernes, 13 de diciembre de 2024

	<p>@ladataec Candidatos presidenciales cuentan con medidas de seguridad diferenciadas. En el marco de la preparación para las elecciones 2025, el Consejo Nacional Electoral (CNE) ha implementado un sistema de resguardo policial para los candidatos presidenciales y sus acompañantes. De los 12 candidatos presidenciales con resguardo policial, el candidato presidencial por ADN y su vicepresidenta cuentan con resguardo militar y policial respectivamente. Ver más</p>
	<p>@ladataec ¡Comisión de Seguridad de la Asamblea Nacional sesionará por primera vez en Cuenca! Con la finalidad de establecer una mesa de trabajo en conjunto con autoridades locales, representantes del ejecutivo y sectores sociales del Azuay, la Comisión de Seguridad de la Asamblea Nacional resolvió de manera unánime sesionar en la ciudad de Cuenca este 20 de diciembre, un hecho nunca antes desarrollado en esta ciudad. Ver más</p>
	<p>Con la 'Ley Antipillos', el presidente Daniel Noboa amplía el alcance y competencias de la UAFE. Primicias Más allá del criticado impuesto para la compra de carros usados, la Ley para la Mejora Recaudatoria a través del Combate el Lavado de Activos o 'Ley Antipillos', que entró en vigencia este 10 de diciembre, apunta a fortalecer a la Unidad de Análisis Financiero y Económico (UAFE), según el Gobierno. Ver más</p>

Opinión

	<p>@ladatoec Durante una reciente intervención, el presidente Daniel Noboa aseguró que su gobierno está enfocado en erradicar prácticas deshonestas y garantizar un manejo íntegro de los recursos públicos. “En El Nuevo Ecuador no hay espacio para el lavado de activos ni para la corrupción en ninguna de sus formas”, enfatizó Noboa. Ver más</p>
	<p>@ladataec #Opinión El correísmo dice 'no' una vez más y usan excusas para bloquear al gobierno. El correísmo lo hace de nuevo. Tras bloquear la “Ley Antipillos”, que buscaba herramientas para combatir el lavado de activos, ahora se encargan de entorpecer la reforma constitucional sobre bases militares extranjeras. Argumentan defender la soberanía, pero su verdadera intención parece ser la misma de siempre. Ver más</p>
	<p>La miseria moral en la insultadera digital. El Expreso Políticos, personajes públicos e incluso ciudadanos comunes han convertido las redes sociales en espacios de odio y ataques personales. A través de estas plataformas se emiten insultos y descalificaciones que están lejos de fomentar el diálogo constructivo y la pluralidad de ideas. Ver más</p>

Viernes, 13 de diciembre de 2024

Radio y Televisión

	Fuerzas Armadas recuperan evidencias de robos en Manabí. TC. 03-Dic-2024
	Recuperan un fusil perteneciente a las Fuerzas Armadas. TC 12-Dic-2024
	El Bloque de Seguridad capturó a objetivos de alto valor. TC 12-Dic-2024
	Policías investigados por envíos de cocaína. Mención capitán de la Armada. Ecuavisa. 12-Dic-2024
	El Bloque de Seguridad informó que los homicidios se mantienen en un 17%. Mención señor Ministro de Defensa. Teleamazonas 12-Dic-2024 Nota Referente: OromarTV
	Resultados del Bloque de Seguridad, Mención Ministro de Defensa. Canal 7. 12-Dic-2024